

Art de vivre

# Armand Bestenheider aime la pierre...

— Par Isabelle Bagnaud Loretdn —



► Le restaurant salon de thé Gerber, à Crans-Montana, entièrement modernisé...

## LA FAMILLE BESTENHEIDER, ACTEURS IMPORTANTS DE CRANS-MONTANA.

### THE BESTENHEIDER FAMILY, MAJOR PLAYERS IN CRANS-MONTANA.

Que peut-on dire encore sur Armand Bestenheider qui n'a pas été écrit? D'où l'hôtelier tient-il cette énergie, cette volonté à développer, rénover, construire? Du Hockey-Club Montana lorsque l'équipe se battait en LBN ou de l'équipe nationale où il était alors le plus jeune joueur? Cette détermination vient-elle de sa famille dont il parle encore avec beaucoup d'émotion, très unie et d'une grande richesse humaine? Aujourd'hui encore, la famille reste le moteur de l'entrepreneur: «Sans ma femme, je n'aurais rien pu faire», dit-il, «le but a toujours été que mes enfants puissent rester travailler à Crans-Montana». Aujourd'hui Armand Bestenheider et ses quatre filles sont à la tête de cinq établissements: L'Hostellerie du Pas de l'Ours devenu un «Relais Et Châteaux» grâce à lui, l'Aïda Castel, l'Étrier totalement rénové, Le Gréni, le restaurant salon de thé Gerber, lui aussi récemment modernisé et agrandi. C'est comme ça, Armand Bestenheider aime les murs, il ne place pas son argent en Bourse mais achète des immeubles avec ses économies. «Il faut soutenir les établissements existants, si on ne rénove pas, on est mort!», affirme l'hôtelier.

Le prochain projet lui tient à cœur puisqu'il concerne la rénovation de l'Aïda Castel, le premier hôtel qu'il acheta en 1963! Pour financer cette importante transformation, Armand Bestenheider construira, à côté, à la place de l'immeuble Cécil, des appartements de haut standing.

### Travailler ensemble

Conseiller communal à Montana depuis plus de 28 ans, le politicien mise surtout sur une vision commune: «Il faut gommer les frontières communales. Les clients qui viennent skier ou jouer une partie de golf à Crans-Montana ne s'inquiètent pas de savoir s'ils sont sur la commune de Montana ou de Lens. Ne soyons pas jaloux les uns des autres...».

What more can we say about Armand Bestenheider that hasn't already been said? Where does this hotelier get his energy, his desire to develop, to renovate, to build? From the Montana Hockey Club, when the team were fighting it out in the LBN or from the national team, where he was the youngest player? Does this determination come from his very united family, endowed with great human wealth, about whom he speaks with deep emotion? Still today, his family is the entrepreneur's driving force: "Without my family I wouldn't have been able to do anything", he says. "The aim has always been for my children to be able to stay and work in Crans-Montana". Today, Armand Bestenheider and his four daughters are at the head of five establishments: the Hostellerie du Pas de l'Ours, which has become a «Relais Et Châteaux» thanks to him, the Aïda Castel, the totally renovated Etrier, the Gréni, the Gerber restaurant tearoom, also recently modernised and enlarged. That's the way it is, Armand Bestenheider likes walls; he does not invest his money in the stock exchange but purchases buildings with his savings. "You must give your support to existing establishments, if we don't renovate we're dead!" states the hotelier. The next project is dear to his heart as it concerns the renovation of the Aïda Castel, the first hotel that he bought in 1963! To finance this important transformation, next to it Armand Bestenheider will be building high quality apartments to replace the Cécil apartment building.

### Working together

A municipal councillor in Montana for more than 28 years, the politician focuses above all on a communal vision: "We must erase the municipal frontiers. Clients who come to ski or play a round of golf in Crans-Montana, aren't interested in knowing if they're in the municipality of Montana or Lens. Let's not be jealous of each other..."